

Franckesche Stiftungen zu Halle

Musica Musarum Smalcaldiensium Quotidiana Et Anniversaria. Das ist: Einige so Deutsch- als Lateinische Bitt-Lob- und Dank-Lieder, so theils täglich ...

Täg, Christian Friedrich

Schmalkalden, 1799

VD18 13525468

Alia eiusdem Argumenti.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203130

fecta sapientia, sanctitate & laetitia luxuriantem
intervisamus. Ingressum instruas, progressum
dirigas, egressum compleas, qui vivis, et regnas
in secula seculorum. Amen.

Alia ejusdem Argumenti.

Omnipotens, aeternae, & misericors Deus,
Domine, et Pater Coeli et Terrae! nos
Tui liberi oramus Te ut nobis Tuam gratiam,
et Spiritum Sanctum largiaris, ut Te, et Tuum
dilectum Filium, Jesum Christum, Dominum
et Salvatorem nostrum recte agnoscamus; bo-
nas quoque artes, et linguas recte percipia-
mus, et ad Tuam gloriam, et utilitatem Eccle-
siae in omni pietate et virtute adolescamus; No-
stros item Parentes, et Praeceptores cum om-
nibus suis corpore et animo confirmes, pro-
speres, custodias, et conserves; nobisque uni-
versis ac singulis veram et constantem fidem cum
omnibus necessariis, et tantum beatum ex hac
vita discessum ex gratia concedas, propter
Tuum dilectum Filium, Dominum et Salvato-
rem nostrum Jesum Christum; Amen!

Alia